
保護者様各位                                     令和 4 年 3 月吉日 

学校法人茅渟の浦学園 理事長 畑尾 佳伸 

幼保連携型認定こども園 渦が森幼稚園 

園長 福井 芳子 

年度末アンケート集計結果 

 

 年度末アンケートにご協力頂き、ありがとうございました。集計の結果をお知らせ致します。 

 

1, 幼稚園での出来事や子ども達の様子が、担任やクラス便り等から伝わっていましたか？ 

5→70 人        4→41 人          3→5 人             2→4 人           1→0 人 

 

 

 

 

 

2,子ども達の様子や、担任、Brain（LINE お知らせ）やブログ等から、園の保育理念や教育方針が感じら

れましたか？ 

5→71 人       4→40 人          3→8 人            2→1 人          1→0 人 

 
 

 

 

 

 

 

 

3，子ども達は園生活を安心して、楽しみ のびのび過ごせているように感じましたか？ 

5→94 人       4→22 人          3→4 人            2→0 人          1→0 人 

 
 
 

 

 

 

 

4,周囲の様々な環境に好奇心や探究心を持って関わっているように感じましたか？ 

5→71 人       4→43 人        3→2 人         2→1 人       1→0 人  無回答 3 人 

 

 
 

 

 

 

5，園生活の中で、子どもたちがともだちと関わる姿に成長を感じましたか？ 

5→９３人      4→２０人         3→３人         2→１人      1→0 人 無回答３人 

 

 
 

 

〇クラス便りを見ながら園生活の話や友達の話をしてくれるようになり、会話のきっかけにもなった。 

〇Brainで配信される、動画や写真は貴重で嬉しかった。様子がよくわかった。 

▲コロナの影響で来園する機会が少なく、残念だった。  

▲ホームクラス利用が多かったので、迎えの時に担任の先生と話す機会が少ないように感じた。 等 

〇動画配信やブログ等の情報と、子どもの話から保育内容を感じ取ることができた。 

〇園の方針をあまり意識したことはないが、入園時点でどのような方針の園であるか理解している。等 

 

〇登園を嫌がることがなかった。 

〇休みの日も幼稚園にいきたがった。 

〇帰宅後、幼稚園でならった歌を歌ったり幼稚園ごっこで遊んだりする姿から、園生活を楽しんでいると感

じた。 

〇その日の出来事を、いきいきとした表情で伝えてくれた。  等 

〇園で経験、体験したことを、家でも本を見たり、話したりしていた。 

〇行事の取り組みや、体験したことを楽しそうに話す姿から感じとれた。 

〇季節の葉っぱや実を大事に持ち帰る姿から感じとれた。  等 

 

〇親と遊ぶより、友達と遊ぶことが楽しくなったことに成長を感じた。 

〇友達の影響で、コマ回しや竹馬を積極的に練習するようになった。 

〇子ども同士での話し合いで色々決められるようになったことに成長を感じた。 

▲コロナ禍もあり、園であまり友達との関りが見られる機会がなかった。  等 



 

6，職員と親しみ、関わりを深め、愛情や信頼感を持って園生活を楽しんでいましたか？ 

5→96 人       4→23 人     3→3 人        2→0 人          1→0 人  無回答 3 人 

 

 

 

 

 

7，運動会や音楽会、生活発表会の練習や取り組みの中で、意欲的にのびのびと楽しむ姿を感じましたか？ 

5→96 人       4→19 人     3→2 人        2→0 人         1→0 人  無回答 3 人 

 

 

 

 

 

8，その他感じられたこと、ご要望があればご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇子どもの話に担任の先生はもちろん、色々な先生の名前も出てきた。 

〇色々な先生が子どもの名前を覚えてくれており、見守ってくれている事に安心している。 

〇たくさんほめてもらえて嬉しそうにしている。  等 

 

〇行事が終った後でも、家で歌やダンスを楽しんでいる姿から感じ取れた。 

〇先生にほめてもらえることが意欲につながっていた。 

〇見にきてもらうことを楽しみにしている姿から感じ取れた。 等 

 

〇新型コロナウイルスの影響で、普段通りに出来ないことも多々あったが、毎日楽しく通えたことが良かっ

た。（多数の方からお声を頂きました。） 

 

〇コロナ禍だったが、制限もある中で工夫して様々な園行事が開催されたことが有難かった。（多数の方から

お声を頂きました。） 

 

 

▲来園して、子どもの様子を知る機会が少なかったので、来年度は参観日を設けて欲しい。 

 

 →新型コロナウイルス感染拡大のため、今年度は予定しておりました参観日をやむを得ず中止とさせてい

ただきました。我々職員もお子様の園での姿を来園して見て頂きたいと思っております。来年度も感染

防止に努めながら、出来る限りの工夫をして参観日や行事などを開催できればと考えておりますので 
  ご理解の程宜しくお願い致します。 
 

▲クラス便りを楽しみにしていたが回数が少なかった。写真が見づらく感じた。 

 

 →今年度はクラス便りの他にＢrain による写真や動画配信に力を入れて参りました。写真や動画配信は保

護者の方から大変ご好評を頂いております。 

クラス便りに関しては、３学期は家庭保育協力して頂いた方が多数いらっしゃった事、学級閉鎖等もあ

ったため３月のみの発行となったことお詫び申し上げます。 

  来年度は年７回発行（園生活のしおりに記載）と Brain による写真や動画配信などを積極的にして参り

ます。 

  クラス便りの写真に関しては、来年度から Brain でも配信行い、カラーでご覧頂けるように致します。 

 

 

▲誕生会で、園児が歌を発表する時、とても緊張する様子が伝わり、負担が大きくないかと感じた。 

 

 →誕生会を通して、ひとりでマイクをもって発表するという機会が子どもの自信になり、成長する姿も見

られますので、現状の誕生会を続けさせて頂きます。しかし、ご意見が出たように、とても緊張するな

ど子どもの様子が見られた場合、負担であるように感じた場合は、みんなで歌をうたうなどの配慮を個

別にさせて頂きます。 

 

 
 

 


